

## El PP exigirá a la oposición en el pleno que aclare «qué quiere hacer con Málaga Valley»

:: **A. PÉREZ-BRYAN**

**MÁLAGA.** Después de que en el pleno municipal del pasado mes de octubre la oposición en bloque (PSOE, Ciudadanos, Málaga Ahora y Málaga para la Gente-IU) decidiera tumbar la financiación municipal para el club Málaga Valley, el equipo de gobierno preguntará en la sesión plenaria de mañana «cuál

es el modelo que quieren para conseguir el posicionamiento de Málaga como ciudad innovadora». Así lo comunicó ayer el portavoz municipal de los populares, Mario Cortés, quien lamentó que «se vayan a tirar diez años de trabajo a la basura» por el 'no' de la oposición a iniciativas como la del club Málaga Valley.

Cortés, que asumió el fin de la financiación a estas reuniones, sugi-

rió sin embargo que se conserve la marca 'Málaga Valley' «porque ya tiene una penetración apreciable en los foros tecnológicos» y exigió a la oposición que «se retrate en cuál es la estrategia que se quiere seguir a partir de ahora».

Además, los populares han previsto otras dos mociones ordinarias en las que pedirán explicaciones a la Junta de Andalucía. En primer lu-

gar, por la saturación de los hospitales de la ciudad, en concreto del Clínico, «que vive en unas condiciones deficitarias desde hace años». Así lo denunció el presidente emérito del sindicato de Médicos de Málaga, Fermín Parrondo, quien ha apoyado a los populares en la redacción de esta moción, donde se expresa además el temor de que la «dotación de personal del nuevo Chare del Guadalhorce se haga a costa del Clínico, cuyos profesionales están quemados». La tercera moción del PP insta a la Junta a cumplir con sus compromisos «en materia de las políticas activas de empleo».